

## Friesach

## Gildehall am 21.10.2018

Im Festsaal des Landhotel Villa Bucher konnte GM Leopold Samonig, DGM Stv. Arnold Putz, Josef Pepper in Vertretung der Gemeinde und unsere Gildemitglieder zum Gildehall begrüßen.



Unsere neuen Mitglieder

Mit dem Gruß der Fahne begann eine sehr schöne, würdevolle Veranstaltung die durch die musikalische Umrahmung des Hornquartetts der Musikschule Friesach abgerundet wurde.

Da seit dem letzten Gildehall schon einige Jahre vergangen waren, konnten wir an diesem Abend sechs neue Gildemitglieder in unsere Gemeinschaft aufnehmen. Auch konnten wir in diesen Rahmen Ehrungen für verdienstvolle Mitglieder durchführen.

Den silbernen Weberknoten bekamen verliehen: Lydia Sauerschnig, Helga Velisek, Maria Stark-Samonig.

Den goldenen Weberknoten bekamen verliehen: Stefanie Unterweger, Erika Duckhorn, Karl Duckhorn, Ferdinand Feichter.



Der Gildehall

Das Dankeszeichen konnte an Familie Bucher verliehen werden.

Mit dem Singen des Gildeliedes „Mein ganzes Leben“ fand der Gildehall sein offizielles Ende. Anschließend ließen wir den Abend bei einem guten Essen gemütlich ausklingen.



GM Leopold Samonig

## Gföhl

## Unser Gildejahr bot viele Höhepunkte. Es folgt ein Auszug

Im Rahmen der „FitoFit“-Tour des Landes Niederösterreich fand in Gföhl das 2. Generationsfest statt. Die Gilde Gföhl versorgte die Veranstalter und Teilnehmer mit kulinarischen Schmankerln aus der Feldküche. Die Gildedamen produzierten für dieses Fest bereits früh am Morgen ca. 150 Marillenknödel, die am Abend alle weg waren.



Vorbereitung auf den Ansturm zur Essensausgabe

Distriktgildemeister-Stellvertreter zur Verfügung gestellt und wurde abgelöst.

Mitte November findet unsere Jahreshauptversammlung statt. Diesmal wird auch der Gildevorstand neu gewählt. Das derzeitige Team hat sich bereit erklärt, wieder zu kandidieren.

Und im Dezember holen wir uns, wie seit 20 Jahren, das Friedenslicht, diesmal aus dem Mariendom in Linz, welches wir am 24.12. im Gildeheim an alle Interessierten verteilen. Der Erlös wird für eine sozialen Tat in der Umgebung verwendet.

Gerhard Salzer



Einige Gildemitglieder beim Goutieren der Kürbisvielfalt

## Graz St. Georg

## Im Oktober ist Termin für die Generalversammlung

Nach dem traditionellen Maronibraten und dem Jahresrückblick in Wort und Bild wurde die Neuwahl des Gilderats durchgeführt. Es folgten viele Informationen über aktuelle Themen sowie eine Vorschau bzw. Vorschläge für das Jahresprogramm der Gilde und den Schwerpunkt „Soziales Wirken“. Auch ernste Themen, wie Motivation und Teilnehmerzahlen, wurden behandelt. Der Abend klang aus mit einem geschmackigen Abendessen bei interessanten Gesprächen und guter Stimmung.

## Abt Benediktion im Stift Rein

Constans in bonum – in sancta hilaritate (beharrlich im Guten – in heiliger Fröhlichkeit).

Das ist der Leitspruch des neuen Abtes von Stift Rein bei Graz. Pater Philipp Helm, unser Gildemitglied und Kurat, wurde am 4. November zum 58. Abt des weltältesten, durchgehend von Mönchen bewohnten Zisterzienserstiftes geweiht. Wir wünschen ihm viel Kraft für dieses hohe Amt, Freude und Segen.

Maria Starcevic



Pater Philipp Helm im Kreise seiner Gildeschwestern und Gildebrüder